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一般社団法人山口県医師会令和元年度第一般社団法人山口県医師会令和元年度第一般社団法人山口県医師会令和元年度第一般社団法人山口県医師会令和元年度第８８８８回理事会回理事会回理事会回理事会    

 

７月１８日（木）午後４時～５時１７分 

河村会長、林・今村副会長、加藤専務理事、萬・藤本・沖中・中村・清水各常任理事、

白澤・山下・伊藤・吉水・郷良・河村・長谷川各理事、藤野・岡田監事 

 

協議事項 

１ 医療対話シンポジウムの開催について 

 本年 10 月 26 日(土)に山口市において、標記シンポジウムを開催することを決定し

た。 

 

２ 中国四国医師会連合各種分科会について 

 各分科会(①医療保険、②地域包括ケアシステム、③地域医療・地域保健)の出席者

及び主担当を決定した。 

 

３ 「認知症ケア特別講演会」の後援依頼について 

 山口県認知症ケア専門士会から標記講演会の後援依頼があり、承諾することを決定

した。 

 

人事事項 

１ 山口県アレルギー疾患医療連絡協議会の委員について 

 山口県健康福祉部長から、標記協議会委員の推薦依頼があり、河村一郎理事及び

真方浩行まかたこどもアレルギークリニック院長を推薦することを決定した。 

 

２ 地域で活躍する薬剤師・薬局の機能強化及び検討事業におけるワーキンググルー

プ委員について 

 山口県薬剤師会会長から標記ワーキンググループ委員の推薦依頼があり、清水常任

理事を推薦することを決定した。 

 

報告事項 

１ 山口県公衆衛生協会総会(７月４日） 

 平成 30 年度事業報告及び収支決算、令和元年度事業計画及び収支予算等について

報告があり、いずれも承認された。（沖中） 
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２ 有床診療所部会役員会（７月４日） 

 平成 30 年度事業報告(案)、令和元年度事業計画(案)、令和元年度総会及び 2020 年

度診療報酬改定について協議を行った。（伊藤） 

 

３ 第１回社保・国保審査委員連絡委員会（７月４日） 

 3 項目の議題について協議を行った。（萬） 

 

４ 第 2 回生涯教育委員会（７月６日） 

 令和 2 年度の生涯研修セミナーの企画について協議を行った。（加藤） 

 

５ レジナビフェア 2019 大阪（７月７日） 

 本県からは、5 病院と山口県医師臨床研修推進センターが出展を行い、訪問学生は

131 名（うち、山口大学生：13％）であった。（中村） 

 

６ 山口県動物由来感染症情報関連体制整備検討会第 1 回会合（７月８日） 

 令和元年度事業計画(案)及び AMED(日本医療研究開発機構)の研究事業について協

議を行った。（今村） 

 

７ 社会保険診療報酬支払基金山口支部幹事会（７月 10 日） 

 平成 30 年度の診療報酬等確定状況、審査状況、特別審査委員会の取扱状況等につ

いて報告が行われた。（河村会長） 

 

８ オレンジドクター制度に関する検討会（７月 10 日） 

 県長寿社会課からオレンジドクターの登録に係る同意書及び PREMIUM オレンジド

クターの認定申請書の提出状況を報告の後、広報の手法・内容、今後のスケジュール

及び新規対象者への意向調査について協議を行った。（清水） 

 

９ 日医第 3 回学術推進会議（Ⅹ）（７月 11 日） 

 講演が 2 題行われた。（河村会長） 

 

10 個別指導「山口市」（７月 11 日） 

 診療所 4 機関について実施され、立ち会った。（萬、伊藤） 
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11 医事案件調査専門委員会（７月 11 日） 

 病院 1 件の事案について審議を行った。（林） 

 

12 郡市医師会小児救急医療担当理事協議会（７月 11 日） 

 平成 30 年度小児救急関係事業報告及び令和元年度事業について説明を行った後、

小児救急医療電話相談事業の改善提案について協議を行った。（河村） 

 

13 山口県看護職員確保対策協議会（７月 11 日） 

 平成 31 年度看護職員確保対策事業の報告後、山口県第 8 次看護職員需給見通し及

び看護部門調査の内容について協議を行った。（沖中） 

 

14 日本医師会監事会（７月 16 日） 

 会計の収支報告と医師年金の報告を受けた（河村会長） 

 

15 日本医師会第 4 回理事会（７月 16 日） 

 令和元年度第２回都道府県医師会長協議会の開催、外部審議会委員等の推薦等につ

いて協議した。（河村会長） 

 

医師国保理事会  第７回 

１ 傷病手当金支給申請について 

 2 件について協議、承認。 

 

2 第 1 回山口県保険者協議会について（７月 10 日） 

 令和元年度事業計画・予算等の報告、平成 30 年度事業実績・決算及び「健康なま

ち・職場づくり宣言 2020」宣言 3 の達成状況の調査等について協議した。 

(今村副理事長） 

 


